
„Wir in Weddinghofen“ feierte
10-jähriges  Bestehen  in  der
Kleingartenanlage  „Im
Krähenwinkel“

Der Vorsitzende von „Wir in Weddinghofen“ Christian Weischede
(r.) überreicht dem Vorsitzenden des KGV „Im Krähenwinkel“
Michael Ludwig den ersten Briefkasten.

Der Verein „Wir in Weddinghofen“ feierte vergangenen Samstag
sein  10-jähriges  Bestehen  im  Kleingartenverein  „Im
Krähenwinkel“.

„Es freut uns, dass so viele Mitglieder*innen, Vereine und
Institutionen von Weddinghofen mit uns das Vereinsjubiläums
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feiern wollen“, erzählte der Vorsitzende Christian Weischede.
Unter den Anwesenden war auch die Erste Beigeordnete Christine
Busch  und  überbrachte  in  ihrer  Rede  einerseits  die
Glückwünsche  der  Stadt  und  andererseits  wünschte  sie  dem
Verein alles Gute für eine genauso spannende und erfolgreiche
Zukunft: „Die Projekte des Vereins beleben den Ortsteil und
wir freuen uns, wenn es diese in mindestens weiteren zehn
Jahren genauso tun würden.“

Woran  der  Verein  natürlich  auch  festgehalten  will,  unter
anderem  steht  am  2.  Dezember  der  9.  Weddinghofer
Weihnachtsmarkt von 15-21 Uhr auf dem Gelände des Albert-
Schweitzer-Hauses statt. Einen anderen Ausblick auf zukünftige
Projekte  gab  Christian  Weischede  ebenfalls.  „Wir  möchten
wieder  das  ‚Wir‘  stärken.  Getreu  unserem  Motto  ‚Menschen
helfen Menschen!‘“, erzählt der Vorsitzende „deswegen haben
wir vor, in Zusammenarbeit mit den Vereinen, Briefkästen im
Ortsteil zu verteilen.“

Der  erste  Briefkasten  wurde  bereits  vom  Vorsitzenden  an
Michael Ludwig übergeben und von den Feiernden unterzeichnet.
Diese  Briefkästen  sollen  die  Wünsche  und  Ideen  der
Bürger*innen  auffangen  und  weitere  Möglichkeiten  zur
Gestaltung  des  Ortsteils  ermöglichen.

Vereinsinitiative  „Wir  in
Rünthe“  fordert  ein  Bürger-
oder Stadtteilzentrum
Die Vereinsinitiative „Wir in Rünthe“ (WiR) lädt am kommenden
Freitag,  27.  Oktober  2023  alle  Vereinsvorstände  und
interessierte  Bürger  aus  dem  Stadtteil  in  die  Mensa  der
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Regenbogenschule ein. Im Mittelpunkt der Versammlung steht die
Forderung nach einem Bürgerzentrum für Rünthe. Die Initiatoren
möchten  die  unterschiedlichen  Bedarfe  für  eine
gemeinwesenorientierte Begegnungsstätte diskutieren und hoffen
auf die Teilnahme möglichst vieler Rünther.

Der Ortsteil mit seinen 6.600 Einwohnern verfügt nach dem
Abriss des „Haus der Mitte“ über keinen Treffpunkt mehr, der
soziale Kontakte ermöglicht. „Das gilt für alle Altersklassen,
ob es um Jugendliche geht oder um Senioren“, erläutert Manuel
Izdebski,  der  sich  für  die  Initiative  engagiert.  Dietmar
Wurst, Vorsitzender des SuS Rünthe, pflichtet ihm bei: „Auch
die Vereine brauchen einen Ort für ihre Aktivitäten. Die Mensa
der Regenbogenschule ist dafür nicht wirklich gut geeignet.“

Geht es nach den Vorstellungen der Initiatoren, muss für den
Stadtteil Rünthe ein Bürger- oder Stadtteilzentrum errichtet
werden, das den Vereinen und den Einwohnern als Treffpunkt und
als Begegnungsstätte dient. „Es kann nicht sein, dass es für
einen kompletten Ortsteil keine solche Infrastruktur gibt“,
erklärt  Izdebski  „Seit  das  evangelische  Gemeindezentrum
abgerissen wurde, rumort es im Ort. Die Rünther fragen sich,
was ihnen eigentlich noch bleibt.“

Die Versammlung in der Mensa beginnt um 19:00 Uhr. Eingeladen
sind  alle  Rünther,  die  die  Idee  eines  Bürgerzentrums
unterstützen  und  Ideen  einbringen  wollen.

„Wir in Weddinghofen“ feiert
10-jähriges Bestehen
Der Verein „Wir in Weddinghofen“ feiert am Samstag, den 21.
Oktober,  sein  10-jähriges  Bestehen.  Die  kleine  gemütliche
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Feier wird um 11 Uhr im Kleingartenverein „Im Krähenwinkel“ an
der  Töddinghauser  Straße  stattfinden.  Zukünftige  Projekte
werden  vorgestellt  und  sollen  zusammen  mit  den  Anwesenden
kreiert werden, um so den Ortsteil gemeinsam voranzubringen.

Lichterfest  in  der
Kleingartenanlage  „Im
Krähenwinkel“
„Der  Kleingärtnerverein  Weddinghofen  „Im  Krähenwinkel“  e.V.
lädt am kommenden Samstag, 14. Okrober, ab 18 Uhr zu seinem
traditionellen  Lichterfest  in  seiner  Kleingartenanlage,
Töddinghauser Straße 48, ein.

Für das leibliche Wohl ist mit Kaltgetränken, Grillgut und
Erbsensuppe gesorgt.

HSV Bergkamen e.V. sucht die
schnellsten  Hunde  im  Kreis
Unna
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Das Hunderennen ist selbstverständlich
ein  „Spaß-Hunderennen“,  bei  dem  alle
Hunde,  ob  groß  oder  klein,  mit  der
ganzen  Familie  mitmachen  können.

Am 12. August 2023 freut sich der HSV Bergkamen unter Leitung
von Izabela Fritza auf ein fröhliches Wettrennen mit vielen
Teams und Familien.

Jeder Hund geht einzeln an den Start und darf von einer oder
mehreren Personen zum Rennen motiviert werden. Idealerweise
macht bei diesem Gaudi die ganze Familie mit. Die Wertung
erfolgt nach Alters- und Größenklassen.

Die  Anmeldung  kann  ab  sofort  unter  der  Adresse
hunderennen.hsv@gmail.com erfolgen. Maximal 100 Meldungen sind
zugelassen. Bei der Anmeldung ist die Schulterhöhe, das Alter
des Hundes und eine vollständige Adresse mit Telefonnummer des
Halters anzugeben. Die Startgebühr beträgt 12,00 Euro.

Der  HSV  freut  sich  auf  gute  Stimmung  und  eine  schöne
Veranstaltung.  Für  das  leibliche  Wohl  wird  gesorgt.

Für Fragen steht Izabela (0176 83020704) gerne zur Verfügung.
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Bürgerfest zum Tag des Baumes
auf  dem  Platz  am  Albert-
Schweitzer-Haus  in
Weddinghofen

Platz am Albert-Schweitzer-Haus in Weddinghofen. Foto: Andreas
Worch

Anlässlich des „Tages des Baumes“ findet am kommenden Samstag,
17.  Juni,  von  11  bis  15  Uhr  auf  dem  Platz  am  Albert-
Schweitzer-Haus  an  der  Schulstraße  in  Weddinghofen  ein
Bürgerfest  statt.  Veranstalter  Andreas  Worch  hatte  sich
zuletzt für den Erhalt der Bäume an diese4m Platz ei8ngesetzt.
Eine besondere Attraktion: Es wird einen Riesenmammutbaum zu
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bestaunen geben, der in diesem Jahr seinen 30. Geburtstag
feiert.

Beteiligt an diesen Bürgerfest sind:

Einige Kindergärten mit Kindern aus dem Umfeld – Spiele
und Aktionen
Bio Bauer Ostendorf – mit Getränken und Leckereien vom
Hofladen
Stabsstelle Klimaschutz der Stadt Bergkamen – Infostand
zu Balkon-Solaranlagen und Fördermöglichkeiten
Röttgers stiftet drei Obstbäume, Baumschule Giesebrecht
5 Apfelsträucher à Verlosung
„Wir  in  Weddinghofen  e.V.“  wird  den  Bau  von
Insektenhotels für Kinder anbieten
Der  Ortsvorsteher,  Politik  und  Verwaltung  sind
eingeladen
Ein E.-Lastenrad vom ADFC wird da sein, Probefahrten
sind möglich
Ullas  Reibekuchenstand  aus  Oberaden  wird  leckere
Reibekuchen verkaufen
Es gibt pikant, lecker Köstlichkeiten aus Syrien
Natürlich darf Kaffee und Waffeln nicht fehlen.
Musikalisch  begleitet  wird  das  Fest  durch  die
„Swingenden Gärtner“

„Wir in Rünthe“ möchte Plätze
im  Stadtteil  beleben:
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Premiere am Freitag auf dem
August-Kühler-Platz

August-Kühler-Platz in Rünthe.

Eine Initiative einiger Rünther Vereine hat sich vorgenommen,
öffentliche Plätze in Rünthe zu Treffpunkten für die Rünther
Bevölkerung zu machen. Als erstes fiel der August-Kühler-Platz
an der Overberger Straße in den Blick. Dieser Platz hatte vor
einiger Zeit den Namen des letzten Bürgermeisters von Rünthe
erhalten und bietet sich aufgrund seiner Lage und Gestaltung
als  Treffpunkt für die Anwohner an.

Am 16. Juni 2023 wird der erste Versuch gestartet. Einige
Rünther Vereine sowie zwei Siedlergemeinschaften werden dort
Stände errichten und über ihr Vereinsangebot informieren.
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Zur  Unterhaltung  wird  von  17.00  bis  19.00  Uhr  Livemusik
gespielt. Die Initiatoren hoffen auf einen guten Zuspruch der
Bevölkerung und haben bereits zwei weitere Termine (21. Juli
und 18. August 2023) an dieser Stelle geplant.

KGV  Haus  Aden  macht  seine
Kleingartenanlage fit für den
Sommer und das Sommerfest
Am Samstag, 1. Juli, feiert der Kleingärtnerverein Haus Aden
ab 15:00 Uhr sein traditionelles Sommerfest. Im Laufe dieses
Fests soll auch der um- und neuaufgebaute Spielplatz in der
Kleingartenanlage. Es ist übrigens der einzige Spielplaatz im
Stadtteil Heil.
Die kommende Gemeinschaftsarbeit am Samstag, 17. Juni will der
Verein nutzen, die Kleingartenanlage für die Sommermonate und
auch für das Sommerfest fit zu machen.

Vatertag  in  der
Kleingartenanlage  „Im
Krähenwinkel“
Der Kleingärtnerverein Weddinghofen „Im Krähenwinkel“ an der
Töddinghauser Straße lädt am kommenden Donnerstag, 18. Mai, ab
10 Uhr zum „Vatertag“ ein.

Für das leibliche Wohl ist mit Kaltgetränken, Waffeln und
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Bratwürstchen gesorgt. „Wir freuen uns, über eine zahlreiche
Teilnahme“, betonen die Kleingärtner.

Narrenzunft  lädt  zum
Frühlingsfest  in  und  am
Yellowstone ein
Am Samstag, 13. Mai, lädt die Narrenzunft
Rot-Gold  von  11  bis  16  Uhr  zum
Frühligsfest  im  und  am  Jugendheim
Yellowstone in Oberaden ein. Es gilt als
Ersatz für den Kinerkarneval, der am 5.
Februar  krankheitsbedingt  ausgefallen
war.

Geboten  werden  an  diesem  Tag  neben  einer  Hüpfburg  und
Spielestationen,  eine  große  Tombola  mit  vielen  tollen
Preisen und natürlich auch tänzerische Darbietungen. Für das
leibliche  Wohl  ist  gesorgt  (Von  Bratwurst,  Waffeln,
Gebäck,  Zuckerwatte,  Popcorn  bis  hin  zu  den  alkoholfreien
Getränken).

Das Fest ist hauptsächlich für Kinder im Kindergarten- und
Grundschulalter  gedacht,  aber  von  jung  bis  alt  ist  jeder
herzlich willkommen.

„Mit  diesem  Fest  möchten  wir  auch,  nach  einer  etwas
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schwierigen Zeit (Corona), uns und den Gardetanzsport inkl.
Showtänzen, den Kids wieder näherbringen. Und zeigen, dass wir
immer noch am Start sind und wie toll diese Sportart sein
kann. Unsere Kinder trainieren schon fleißig für die kommende
Session, die am 11.11.2023 wieder beginnt. Dieses Jahr ist es
auch wieder eine ganz besondere Session, da wir das Kinder-
Stadtprinzenpaar  und  das  Stadtprinzenpaar  wieder  stellen
dürfen.

Wer das wird, bleibt noch ein Geheimnis bis zur Proklamation
am 17.11.2023 im Ratstrakt der Stadt Bergkamen“, erklärt die
Narrenzuft.

Kleingärtnerverein  Haus  Aden
lädt zum Osterfest ein
Seit  Jahren  verzichtet  der
Kleingärtnerverein  HAUS  ADEN  auf  ein
klassisches  Osterfeuer.  Für  das  erste
Osterfest  nach  der  pandemischen
Zwangspause haben sich die Gartenfreunde
eine kleine Attraktion überlegt.

Gartenfreunde, Freunde und Förderer des
Vereins sowie die, die es noch werden
wollen, sind am Samstag, 8. April, ab
13:00 Uhr herzlich eingeladen. Ab 14:00
Uhr  dürfen  sich  dann  die  Kinder  in
unterschiedlichen Altersgruppen für 1,00€ und eigenem Körbchen
auf die Eiersuche machen. Eine kleine Überraschung gibt es
nach der erfolgreichen natürlich auch. Für das leibliche Wohl
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ist selbstverständlich auch gesorgt.

Die  Gartenfreunde  des  Kleingärtnervereins  freuen  sich  auf
zahlreiche Besucher und Gäste und hoffen
selbstverständlich auf entsprechend gutes Wetter.


